

## ～元気なあいさつ,かがやく笑顔,強くやさしい垂小キッズ～

充実の2学期が終わります！

校長 北川 政人

2学期の行事の中でも、私が特に垂水小学校の子供たちを誇らしく思ったのが、6年生の修学旅行の際の子供たちの態度でした。

6年生の子供たちは、宿泊施設や遊園地でも、決められた時間や集団行動のルールをきちんと守り、我々引率者から指導されるようなことも全くなく、素晴らしい態度で2日間を過ごすことができました。熊本市の観光ボランティアの方々からも「垂水小学校の子供たちは、自主研修の場所も事前によく調べてあって、時間どおりの計画ができていて感心でした。あいさつも元気にしてくれました。また熊本に来てください。」とお褒めの言葉をいただき、私も大変うれしい気持ちになりました。コロナ禍が続く中でしたが、全員が無事に参加でき、無事に帰ってくる事ができたこともよかったです。この6年生が垂水小学校を引っ張っていってくれていることに感謝しました。

このように6年生を中心に、子供たちは2学期よく頑張りました。冬休みも、まとめの3学期に向けて、有意義な時間を過ごしてほしいと思います。

### 昔遊び体験 ～1年生 生活科～

11月29日に、生活科の学習で「昔遊び」を実施しました。こま回しや竹とんぼ、折り紙、お手玉などの遊びを体験しました。子供達は、どの遊びも楽しんでいました。特に難しかったのは、こま回しだったようです。投げ方やひもの巻き方にコツがあったようで、みんな必死にお話を聞いていました。

家に道具があったら、一緒に遊んでみてください。幼少時代に戻った気分です。



折り鶴に挑戦



竹とんぼに挑戦

### タブレットを効果的に用いた授業の取組

5年生では、総合的な学習の時間に「演習林活動」を行っています。その活動を通して子供たちは、課題になっていることや分からないことを、タブレット端末を用いて遠隔で長崎大学の井手教授や学生、鹿児島大学の井倉准教授に質問しました。また、特別支援学級でもタブレット端末を用いて個に応じた学習に取り組んでいます。今後も効果的にタブレット端末を用いた学習を行っていきます。



### 1月の行事予定

- 1月10日(火) 3学期始業式  
PTAあいさつ運動
- 14日(土) 土曜授業
- 17日(火) 鹿児島学習定着度調査(5年)
- 18日(水) 鹿児島学習定着度調査(5年)
- 18日(水) ふれあい号(～19日)
- 25日(水) 避難訓練(不審者)
- 30日(月) クラブ活動

※ 行事予定は、変更の可能性もあります。学校からの情報にお気を付けください。

### 校内持久走大会(11/12)

11月12日(土)は、校内持久走大会が開催されました。どの児童も自分の目標タイムを目指してがんばりました。練習を積み重ねたりたくさんの応援があったりしたため、児童それぞれ満足した結果につながったと思います。これからも継続して体力作りに励んでほしいです。